

Día 4—Fiesta de Tabernáculos—2012

¡No es como comienza, es como termina! Parte I

Fred R. Coulter—Octubre 4, 2012

Saludos a todos. Bienvenidos al cuarto día de la Fiesta de Tabernáculos, 2012. Hay muchas lecciones que podemos aprender durante la Fiesta de Tabernáculos, y hay muchas lecciones que podemos aprender de la Biblia. Nuestra meta entera es alcanzar el Reino de Dios. Llegar a ser sacerdotes, reyes, líderes y profesores para traer paz al mundo; para traer al mundo ‘la restitución de todas las cosas’ bajo Jesucristo.

Han habido pocos tiempos de paz en este mundo. Recuerde, el llamado de Dios para los hijos de Israel era que ellos serían un reino de sacerdotes para llevar la Palabra de Dios a todo el mundo. Hubo solo una vez en toda la historia de Israel que ellos hicieron eso. Sin embargo, no duró mucho.

Vamos a ver cómo va ser tener todas las cosas físicas que necesita, y lo que esto trae a menos que usted tenga el Espíritu de Dios.

- ¿Puede ser usted exitoso en su vida, pero no alcanzar el Reino de Dios en la primera resurrección? ¡Sí!
- ¿Qué es éxito en esta vida?
- ¿A que lleva el tener todo lo que su corazón pudiera desear?

Tenemos un ejemplo de eso en la Biblia. Esto es el Rey Salomón, el hijo de David. ¿Podría alguien haber comenzado con un mejor comienzo que él? En ningún lugar hay un paralelo en toda la historia de la humanidad. Dios bendijo al Rey David. Él reunió oro, plata, hierro, bronce, y una cantidad tremenda de dinero. Dios personalmente le dio al Rey David los planos para el primer templo. Él los trazó; él se los dio a Su hijo Salomón quien era muy joven cuando él llegó a ser rey.

Vamos a ver que hay muchos paralelos espirituales que surgen con lo que pasó aquí con Salomón. Todo le fue dado a Salomón. Cuando él comenzó, él era muy humilde. Veamos la historia y saga de Salomón. Apliquemos esto en algunas formas:

1. Miraremos su vida y veremos que lo que lo trajo abajo fue lo que lo hizo a él exitoso.
2. Luego podemos trazar paralelos con nuestras vidas y ver y comparar lo que son estas cosas mientras se aplican a nosotros.
3. Luego podemos aplicarlas al Reino de Dios donde vamos a estar enseñando, juzgando y gobernando sobre el pueblo.

Lo que encontramos que le pasó a Salomón podría ser la misma cosa que le pasaría a la gente que entra al Milenio.

Recuerde esto: Entraremos al Reino de Dios en la resurrección, porque ‘carne y sangre no pueden entrar al Reino de Dios.’ Pero los seres humanos quienes sobrevivan para el Milenio y comiencen la civilización del hombre bajo Cristo y los santos van a estar *bajo el Reino de Dios*. No estarán *en* el Reino de Dios. El Reino de Dios estará gobernando sobre la tierra.

Veamos lo que hizo Salomón. Cuando él comenzó Dios lo amaba, él agradaba a Dios; él hizo las cosas que eran correctas.

I Reyes 3:3: “Y Salomón amaba al SEÑOR,... [él comenzó bien] ...caminando en los estatutos de David su padre. Él solo sacrificaba y quemaba incienso en lugares altos.” Había solo un lugar alto que era el lugar para ir y ofrecer sacrificios a Dios. Allí él tuvo esta falla para empezar.

Verso 4: “Y el rey fue a Gabaón a sacrificar allí, porque *era* el gran lugar alto. Salomón ofreció mil ofrendas quemadas sobre ese altar.”

Después que el Arca del Pacto fue separada del Tabernáculo a causa de la batalla perdida de los hijos de Eli—Ofni y Finees—los filisteos capturaron el Arca y después de 7 meses de plagas sobre ellos, la devolvieron a Israel y finalmente, después de algunos lugares en donde estuvo el Arca entonces David la llevó a la Ciudad de David e hizo una carpa para ella en su casa. David tenía un extremo especial en su casa donde el Arca del Pacto estaba en esa carpa, y él tenía a los sacerdotes y levitas quienes oficiaban y harían todo allí.

Pero los sacrificios eran dados en Gabaón donde el Tabernáculo estaba. El altar, el Santo de Santos y todo estaba en Gabaón. Después de la construcción del templo todo fue traído de regreso juntamente al templo.

Leamos que pasó porque esto es tremendo, y note que esto fue realmente maravilloso: Verso 5: “En Gabaón el SEÑOR se le apareció a Salomón en un sueño de noche. Y Dios dijo, “Pide que ¡Yo te daré!”” Esto es tremendo—¿cierto? ¿Qué es lo que usted quiere? ¿Cómo va a ser su vida?

Verso 6: “Y Salomón dijo,... [aquí él era humilde; él sabía realmente lo que necesitaba] ...“Tú has mostrado a Tu siervo David mi padre gran misericordia, de acuerdo como él caminó ante Ti en verdad y en justicia y en rectitud de corazón contigo. Y Tú has guardado esta gran bondad por él, que Tú le has dado un hijo para sentarse en su trono, como *es* hoy.” Entonces, él está hablando de sí mismo. Aquí está lo que él quería. Recuerde, ayer cubrimos acerca de como vamos a juzgar a la gente. Esta es una de las funciones de los reyes, sacerdotes y líderes—tienen que juzgar.

Aquí está lo que Salomón pidió, v 7: “Y ahora, Oh SEÑOR mi Dios, Tú has hecho a Tu siervo rey en lugar de David mi padre. Y yo soy un niño pequeño;... [no sabemos que tan viejo era, talvez 15 ó 16] ...;no sé *como* salir o entrar!” Esto es funcionar como rey; ‘Señor, no sé por donde comenzar; muéstrame lo que necesito hacer.’ ¿No es ese el camino en el que necesitamos estar? ‘Oh Señor, muéstranos qué hacer. Ayúdanos. Guíanos. Concédenos Tu Espíritu’ Salomón comenzó realmente bien.

Verso 8: “Y Tu siervo *está* en medio de Tu pueblo a quien Tú has escogido, un pueblo numeroso quien no puede ser numerado ni contado por *la* multitud. Ahora por tanto, dale a Tu siervo un corazón entendido para juzgar *a* Tu pueblo, para discernir entre bien y mal, ¿porque quién es capaz de juzgar *a* éste, Tu gran pueblo?”” (vs 8-9). Ese fue el requerimiento perfecto de Salomón. Si él hubiera permanecido en esta forma, me pregunto cuantas cosas hubieran cambiado. Así mismo con nosotros:

- ¿Cómo comenzamos con Dios?
- ¿No comenzamos con algo como esto?

Pidiéndole a Dios:

- ¡Dios, ayúdame!
- ¡Perdona mis pecados!
- ¡Mira por mí!
- ¡Fortaléceme!
- ¡Dame entendimiento!

¡Sí, lo hicimos!

Piense acerca de como mucha gente comenzó de esa forma, pero no terminaron en esa forma. Hay algo que ocurre cuando recibe todo lo que necesita. Veremos esto un poco mas tarde. Pero continuemos y veamos como Dios respondió a eso. Así mismo con nosotros; si mantenemos la relación espiritual con Dios amándolo y Él amándonos, y caminando en Sus caminos y haciendo las cosas que Le agradan, ¿qué va a darnos espiritualmente Dios cuando entremos al Reino de Dios?

Recuerde esta promesa: **¡Dios es capaz de hacer excedidamente por encima de todo lo que pidamos o pensemos!** Una de las cosas que queremos alcanzar al cubrir la vida de Salomón hoy es mirar las dificultades que surgieron; mirar el proceso de pensamiento que llevó a que él se apartara de Dios para que no nos pase a nosotros. Mientras lee acerca de las 7 iglesias en Apocalipsis 2 y 3, ¿qué encuentra? *Encuentra que las iglesias tienen que pelear contra la naturaleza carnal de ellas mismas—¿correcto? ¡Sí, en verdad!*

Hay mucho que podemos aprender, y Pablo escribió que las cosas en el Antiguo Testamento son tipos para nosotros para que podamos aprender a no hacer las cosas malas, sino podemos también aprender a hacer las cosas buenas, las cuales fueron las cosas que agradaban a Dios, y luego llevar esto a nuestra relación con Dios el Padre y Jesucristo. Veamos que pasó.

Verso 10: “Y la palabra fue buena en los ojos del SEÑOR que Salomón hubiera pedido esta cosa. Y Dios le dijo, “Porque has pedido esta cosa y no has pedido para ti mismo larga vida y no has pedido riquezas para ti mismo, ni has pedido la vida de tus enemigos, **sino has pedido para ti mismo entendimiento para juzgar justamente**” (vs 10-11). Es por esto que ayer cubrimos como *juzgar justo juicio*.

Verso 12: “He aquí, he hecho de acuerdo a tus palabras. He aquí, te he dado un corazón sabio y entendido, de modo que no hubo ninguno como tú antes de ti y después de ti ninguno se levantará como tú.” Nadie va a ser como Salomón, entonces necesitamos aprender algunas lecciones aquí—¿cierto? *¡Sí!*

Verso 13: “Y también te he dado eso lo cual no has pedido, ambos riquezas y honor, de modo que no habrá ninguno de los reyes como tú todos tus días.” Lo que tenemos aquí es un pacto entre Dios y Salomón. En cualquier pacto hay condiciones. Así como cuando leemos acerca de las palabras del pacto que tenemos con Dios el Padre a través de Jesucristo, mire todos los *SI* condicionales que están conectados con eso.

- ¡Dios es perfecto!
- ¡Dios es recto!
- ¡Dios es amor!

- ¡Dios es amable!
- ¡Dios es bueno!
- ¡Dios no puede mentir!

Entonces por tanto, Su Palabra es verdad. Y esto va a pasar. Dado que somos aun seres humanos y tenemos todavía naturaleza humana, y estamos aun sujetos a pecar y las cosas que hacemos no son correctas, las condiciones siempre caen sobre nosotros.

Note lo que Dios le dijo a Salomón, v 14: “**Por tanto...** [esto es en la luz de lo que voy a hacer por ti] **...si caminas en Mis caminos, para guardar Mis estatutos y Mis mandamientos, como tu padre David caminó, entonces extenderé tus días.**”

Veamos algo mas que es cierto. ¿Por qué fue Abraham elogiado después que él había muerto y la promesa y el pacto fueron pasados a Isaac? Note cómo Dios llevó el pacto a Abraham. Note cuan similar es esto con el pacto que Dios está haciendo con Salomón. Nosotros también estamos en pacto con Dios. Veremos que todos los pactos de Dios tienen estos requerimientos.

Génesis 26:3: [Dios le dijo a Isaac] “**Permanece en esta tierra...** [v 4]: **...Y multiplicaré tu descendencia como las estrellas de los cielos y daré a tu descendencia todas estas tierras. Y en tu descendencia serán benditas todas las naciones de la tierra, porque Abraham...**” (vs 3-5). Lo importante de entender es esto: *¡Nosotros recibimos las cosas que recibimos a causa de Abraham y a causa de Cristo!*

Verso 5: “**Porque Abraham obedeció Mi voz...**” Aquellas son las 3 palabras que necesitamos tener grabadas en nuestro corazón y mente, porque eso nos traerá de regreso del pecado. ¿Qué dijo Jesús cuando Él fue tentado por el diablo? *¡El hombre no vivirá solo por pan, sino por cada palabra que procede de la boca de Dios!*

“**...y guardó Mi encargo, Mis mandamientos, Mis estatutos y Mis leyes.**” (v 5). Aquellas son las mismas leyes que Dios le dio a Israel.

Note cuan similar es esto con el pacto que Dios hizo con Salomón, I Reyes 3:14: “**Por tanto, si caminas en Mis caminos, para guardar Mis estatutos y Mis mandamientos, como tu padre David caminó, entonces extenderé tus días.**” Y Salomón despertó, y, he aquí, *fue un sueño. Luego él fue a Jerusalén y se paró ante el arca del pacto...*” (vs 14-15).

Salomón subió allí y ofreció ofrendas quemadas en Gabaón, luego volvió y ofreció ofrendas quemadas donde estaba el Arca del Pacto esto era en la casa de David, en la cual él ahora estaba viviendo.

“**...y se paró ante el arca del pacto del SEÑOR y ofreció ofrendas quemadas, y ofreció ofrendas de paz, e hizo una fiesta para todos sus siervos**” (v 15). Eso selló el pacto.

Ahora entonces, esto es algo tremendo. Dios le dio a Salomón todo el territorio que Él había prometido. Esta es una lección para toda la gente en el mundo hoy. Si no quiere guerra, si quiere paz, *debería volverse a Dios*. Mejor que haya *temor de Dios* en sus vidas, en sus instituciones, en sus gobiernos, en su educación, y en sus finanzas. En la letra de la Ley Dios los bendecirá. Sin embargo, necesitamos entender que no vamos tan solo a reinar sobre el reino de

Israel; vamos a ***heredar el mundo!*** Vamos a gobernar el mundo bajo Cristo. Luego esto habla acerca de lo que Salomón hizo. Veamos como esto se compara en paralelo con lo que el Reino de Dios será al igual que vamos a administrar el mundo.

I Reyes 4:24: “Porque él tuvo el dominio sobre todo este lado del río, desde Tifsaj incluso hasta Gaza, sobre todos los reyes de este lado del río. Y él tuvo paz en todos los lados alrededor de él.” ***¡Usted tiene paz de sus enemigos cuando tiene paz con Dios!*** Cuando no tiene paz con Dios, no tiene paz con sus enemigos.

Verso 25: “Y Judá e Israel... [dos designaciones separadas] ...vivieron seguramente, cada hombre bajo su viña y bajo su higuera, desde Dan incluso hasta Beerseba, todos los días de Salomón.” ¿No leímos acerca de esto en Isaías 2, que cada hombre va a vivir bajo su propia higuera y bajo su propia viña? ***¡Sí, en verdad!***

Ahora entonces, Dios cumplió Su promesa. Note lo que Dios le dio a Salomón. También entendamos esto; esto es una lección: No es la sabiduría que podamos obtener de la educación de este mundo. Eso solo vale la pena mientras tengamos nuestra educación de la Palabra de Dios, lo cual entonces es la misma sabiduría dada por Dios—como Él la dio aquí—para que podamos leerla, estudiarla, conocerla, aprenderla y aplicarla.

Verso 29: “Y Dios dio a Salomón gran sabiduría y entendimiento superior, y amplitud de corazón, así como la arena que está sobre la orilla del mar.” Qué fantástica bendición toda esta sabiduría, conocimiento y entendimiento.

¿Qué vamos a administrar en el Reino de Dios para este mundo? *El conocimiento del Señor cubrirá la tierra como los mares cubren la tierra.* Podemos expandir sobre esto, pero vea los paralelos aquí. Quiero que veamos los paralelos para que podamos aprender las lecciones, para que podamos crecer en gracia y conocimiento y amor de Dios; crecer en sabiduría y entendimiento y luego podemos también aprender a evitar los errores de Salomón, ***¡porque no es como comienza, es como termina!***

Verso 30: “Y la sabiduría de Salomón era más grande que la sabiduría de todos los hijos del este... [todo el Oriente] ...y toda la sabiduría de Egipto” Piense en eso. Hoy hay secretos de de sabiduría de los egipcios que ni siquiera entendemos. Dios realmente le dio eso a él.

Luego lista todos los hombres sabios de sus días de los que él era más sabio. Note lo que hizo Salomón, v 32: “Y él habló tres mil proverbios,... [Tenemos el libro de Proverbios, y no creo que tengamos todos los 3,000 allí, pero tenemos un buen número de ellos.] ...y sus canciones fueron mil cinco.” ¿Qué fueron estas canciones? ***¡No sabemos! ¡No se nos dice!***

Pero note la sabiduría que Dios le dio a él; como él entendía ciertas cosas, v 33: “Y él hablaba de árboles, del árbol de cedro en Líbano incluso hasta el hisopo que se levanta del muro. Él también habló de bestias y de aves, y de cosas rastreras, y de peces.” Él sabía de grandes cosas acerca de todo esto, las cosas intrínsecas de la creación de Dios. Mientras avanzamos:

- Piense cómo vamos a enseñarle al mundo acerca de eso
- Piense cuan maravilloso será que los niños jueguen con animales que solían ser bestias carnívoras y devoradoras de humanos

Los niños van a dirigirlos, jugar con ellos. Piense cuan emocionados van a estar los niños cuando tengan su propio león. Deshacerse de todos los juegos plásticos, todos los juegos en la televisión. Va a ser algo real.

Salomón era tan inteligente, tan sabio, tenía demasiado entendimiento, v 34: “Y allí venían de todos los pueblos para escuchar la sabiduría de Salomón, de todos los reyes de la tierra quienes habían escuchado de su sabiduría.”

Sí, tenían viajes en bote alrededor del mundo. Venían de todo lugar. Esta fue la única vez cuando los hijos de Israel, a través del reino de Salomón, cumplieron parcialmente la comisión dada a ellos por Dios cuando Él les dio los 10 Mandamientos en el Monte Sinaí.

I Reyes 5—Salomón hizo una alianza con Hiram, rey de Tiro para traer cedros y árboles de ciprés y todo lo que hicieron para construir la casa de Salomón y la casa de Dios.

I Reyes 8—la casa de Salomón es terminada. El templo es terminado. Todo es hecho. Todos los sacerdotes están listos. Todos los soldados, capitanes, príncipes y demás estaban reunidos allí. Aquí vamos a ver que llega la dedicación del templo.

I Reyes 8:65—el tiempo establecido cuando esto tuvo lugar: “Y en aquel tiempo Salomón celebró una fiesta y todo Israel con él, una gran congregación—desde la entrada en Hamat hasta el río de Egipto—ante el SEÑOR nuestro Dios, siete días y siete días, *incluso* catorce días.”

¿Cómo pasó esto? *Si miramos el calendario lo podemos entender.* Por eso es que entender el calendario hebreo calculado es tan importante. En el primer día del séptimo mes comenzó la dedicación del templo, y duró 7 días. Luego hubo un descanso, porque fue el Día de Expiación. ¿Qué deben hacer en el Día de Expiación? *No deben hacer ningún trabajo. No deben comer ni beber—deben ayunar.*

Desde el octavo día hasta el comienzo de la Fiesta de Tabernáculos en el día 15—lo cual es una semana—ellos no continuaron la dedicación del templo. Pero después del día de Expiación ellos hicieron preparativos para la Fiesta mas grande que alguna vez fuera hecha por los hijos de Israel, la Fiesta de Tabernáculos para celebrar el funcionamiento del templo, la terminación de el.

Aquí está lo que pasó. Todo fue puesto en la Fiesta de Trompetas. Puede seguir el registro paralelo en II Crónicas 5.

I Reyes 8:1: “Entonces Salomón convocó a los ancianos de Israel y todas las cabezas de las tribus, los jefes de los padres de los hijos de Israel, al Rey Salomón en Jerusalén, para que pudieran sacar el arca del pacto del SEÑOR de la ciudad de David, la cual es Zion. Y todos los hombres de Israel fueron reunidos con el Rey Salomón en la fiesta en el mes Etanim, el cual es el séptimo mes.... [al inicio del séptimo mes] ...Y todos los ancianos de Israel vinieron, y los sacerdotes tomaron el arca. Y ellos subieron el arca del SEÑOR y el tabernáculo de la congregación...” (vs 1-4). Ellos tomaron todas estas cosas desde Gabaón y las llevaron al templo. Lo que hicieron con el Tabernáculo, ellos lo guardaron en los archivos subterráneos del templo.

“...y todos los vasos sagrados los cuales *estaban* en el tabernáculo—incluso aquellos los sacerdotes y levitas subieron. Y *el* Rey Salomón y toda la congregación de Israel, quienes se habían congregado con él *estaban* ante el arca sacrificando ovejas y bueyes las cuales no podían

ser contadas ni numeradas por *la multitud*” (vs 4-5). Lo que hicieron fue poner altares para ofrendas quemadas adicionales alrededor del área del templo, porque esta fue la celebración más grande que ha habido concerniente a la dedicación del templo. Que tiempo tan fantástico fue este.

Quiero que piense acerca de cuan grande va a ser cuando estemos allí en la dedicación del Tabernáculo de Dios cuando Él tenga el tabernáculo justo en Jerusalén. Recuerde, Jerusalén con el terremoto que va a tener lugar cuando Cristo y los santos regresen, va a ser levantada incluso más alto de lo que es. Entonces Cristo va a tener aquel tabernáculo con los pilares de nube en el día y fuego en la noche. Piense acerca de lo que va a ser para nosotros regocijándonos que Dios está trayéndolo, con Cristo estableciendo Su templo en la tierra. Va a ser algo tremendo.

Piense en esto como algo muy similar a todo esto. Esto describe todo eso. Después pusieron el Arca en el Santo de Santos; Dios puso Su presencia allí.

Verso 10: “Y sucedió cuando los sacerdotes habían salido del Santo de Santos, la nube llenó la casa del SEÑOR.” Recuerde, esto es exactamente lo que pasó cuando el Tabernáculo fue levantado en el primer día del segundo mes y dedicado antes de la Pascua en el libro de Éxodo. La nube de Dios llenó el tabernáculo.

Aquí llenó el templo para mostrar y probarle a Salomón, a todos los sacerdotes, todos los líderes de Israel allí que Dios realmente había puesto Su presencia en el templo así como Él lo había prometido a David y Salomón.

Ahora entonces, Salomón trae su oración, lea toda la oración que dio Salomón. Cuando la lea toda y también el registro en II Crónicas 6-8 vea todos los SI condicionales: ‘**SI** Tu pueblo...’

Veamos cómo Salomón terminó su oración, I Reyes 8:54: “Sucedió cuando Salomón terminó *de orar toda esta oración y petición al SEÑOR, él se levantó de delante del altar del SEÑOR, de arrodillado sobre sus rodillas con sus manos extendidas al cielo. Entonces él se puso de pie y bendijo a toda la congregación de Israel con una fuerte voz, diciendo, “Bendito sea el SEÑOR, quien ha dado descanso a Su pueblo Israel, de acuerdo a todo lo que Él prometió. **No ha fallado una palabra** de todas Sus buenas promesas las cuales Él prometió por la mano de Moisés Su siervo.”* (vs 54-56). Trace el paralelo aquí a nuestras vidas:

- estamos luchando
- estamos venciendo
- estamos creciendo en gracia y conocimiento
- estamos amando a Dios
- estamos manteniendo el Reino de Dios primero en nuestra mente
- ✓ a donde estamos yendo
- ✓ que estamos haciendo

Recuerde: Lea y estudie todas las promesas de Cristo, porque *¡ni una promesa fallará!* Piense como va ser. Va a haber gran celebración por todos los hijos de Dios en la dedicación del Tabernáculo cuando comience el Milenio y Cristo establezca el Tabernáculo allí en Jerusalén. Va a ser impresionante. Habrá una oración similar a esta.

Verso 57: “Pueda el SEÑOR nuestro Dios estar con nosotros como Él estuvo con nuestros padres. Que Él no nos deje ni nos abandone,” Recuerde: Cuando todo va bien, Dios dice, ‘Cuando

hayan sido llenados a saciedad, tengan cuidado no sea que su corazón se eleve y olviden al Señor su Dios quien les ha dado todas estas cosas, y digan *por mi mano y por mi poder he hecho estas cosas*, cuando eso no es cierto’ (Deuteronomio 8). **¡Nada pasa sin que Dios lo haga ocurrir!** ¡Recuerde eso espiritualmente!

Verso 58: “Para inclinar nuestros corazones a Él, para caminar en todos Sus caminos y guardar Sus mandamientos y Sus estatutos y Sus juicios los cuales Él ordenó a nuestros padres. Y sean estas mis palabras, con las cuales he hecho súplicas ante el SEÑOR, estar cerca del SEÑOR nuestro Dios día y noche, para que Él pueda mantener la causa de Su siervo y la causa de Su pueblo Israel en todo tiempo como requiera el asunto” (vs 58-59).

Necesitamos entender esto en relación a las tribus modernas de Israel hoy en día. **SI** ellos se volvieran a Dios—y lo pueden hacer; **SI** se volvieran a la Palabra de Dios y amen a Dios, comiencen a guardar sus mandamientos, comiencen a enseñar a la gente a guardar las leyes de Dios para que no tengamos el pecado corriendo como un tsunami a través de nuestra tierra, donde entonces Dios tiene que:

- juzgarnos con sequía
- juzgarnos con diluvios
- juzgarnos con torbellino
- juzgarnos con enfermedad
- juzgarnos con dolencias
- juzgarnos con calamidad financiera

SI las naciones hicieran eso, Dios retendría Su mano de juicio. Pero necesitamos recordar, siempre hay un tiempo en el que llega a ser muy tarde para volver. Ahora, no es muy tarde; esto podría aun pasar.

Pero note como esto cumple muy cuidadosamente lo que Dios les dijo a los hijos de Israel, ‘que todo pueblo de la tierra pueda saber...’ (Éxodo 19). Dios decidió que Él iba a ir a través de un hombre y su descendencia. Luego esto vino a las 12 tribus de Israel. Luego fue a través de un hombre David, y esto llegó a su hijo Salomón. Pero la misión iba a ir al mundo. Quiero que piense acerca de lo que Jesús le dijo a los apóstoles. Él dijo, ‘Vayan al mundo y enseñen a todas las naciones.’ Note cuan similar es esto:

Verso 60: “Que todo el pueblo de la tierra pueda saber que el SEÑOR es Dios; no hay otro. Y sea su corazón... [de cada uno, individualmente] perfecto con el SEÑOR nuestro Dios: para caminar en Sus estatutos y guardar Sus mandamientos, como en este día.” Y el rey y todo Israel con él, ofrecieron sacrificios ante el SEÑOR” (vs 60-62). Esto fue algo tremendo. Esto fue algo tremendo que tuvo lugar.

Aquí está la dedicación del templo, y él dio todas estas ofrendas, v 63: “Y Salomón ofreció un sacrificio de ofrendas de paz las cuales él ofreció al SEÑOR: veintidós mil bueyes,...”—22 es el numero de letras en el alfabeto hebreo; entonces hay mil bueyes por cada letra del alfabeto.

“...y ciento veinte mil ovejas....” (v 63). Habían 12 tribus de los hijos de Israel, entonces eran 10,000 ovejas por cada tribu.

“...Así el rey y todos los hijos de Israel dedicaron la casa del SEÑOR” (v 63). Note lo que

él hizo en el octavo día de la Fiesta. Esto fue Fiesta de Trompetas por una semana. Luego Fiesta de Tabernáculos por una semana mas un día. Es por esto que tenemos 7 días y 7 días, lo cual es 14.

Luego el v 66 menciona al octavo día, “En el octavo día él despidió al pueblo. Y ellos bendijeron al rey y fueron a sus tiendas gozosos y contentos de corazón por todo el bien que el SEÑOR había hecho por David Su siervo y por Israel Su pueblo.” Una cosa sorprendente.

Hermanos, vamos a ver tal dedicación cuando el Reino de Dios sea establecido en la tierra, entonces habrá una dedicación por Dios trayendo a todos los hijos de Israel de regreso de la cautividad. Van a estar esparcidos en cautividad a causa de sus pecados. Entonces, podemos ver algunos paralelos aquí.

(pase ahora a la siguiente pista)

Continuemos con el reinado del Rey Salomón en Jerusalén después de la construcción del templo. Veamos como él se engrandeció. Veamos cuan demasiado Dios continuó bendiciéndolo en toda manera. Esto es algo fenomenal, hermanos, porque esto también tiene algunos paralelos con nosotros, y para el Reino de Dios.

I Reyes 10:1: “Y la reina de Sabá oyó de la fama de Salomón concerniente al nombre del SEÑOR, y vino a probarlo con preguntas difíciles. Y vino a Jerusalén con una muy grande comitiva,... [caravana] ...con camellos que cargaban especias y muchísimo oro y piedras preciosas. Y vino a Salomón, y le dijo todo lo que estaba en su corazón. Y Salomón le respondió todas sus preguntas. No hubo cosa escondida del rey la cual no le dijo. Y cuando la reina de Sabá había visto toda la sabiduría de Salomón, y la casa la cual había construido, y la comida de su mesa, y las sillas de sus siervos, y la asistencia de sus ministros, y sus ropas, y sus coperos, y su holocausto que ofrecía hasta la casa del SEÑOR, no hubo mas espíritu en ella” (vs 1-5). Quedó sin aliento, literalmente.

Verso 6: “Y dijo al rey, “Fue un reporte verdadero el que oí en mi propia tierra de tus actos y de tu sabiduría.” Vamos a ver que Salomón tenía una flota marina. Esta flota marina iba alrededor del mundo. Eran bien educados. Entendían el mundo. Entendían los océanos. Viajaban, negociaban y ¿cómo mas podía el conocimiento del Señor, a través de Salomón—como era de suponer—ir a todo el mundo? Vamos a ver lo que pasó cuando el mundo fue a él. Esto es lo que necesitamos entender. Esto fue algo fantástico que pasó—“...no hubo mas espíritu en ella.”

Verso 7: “Y no creía las palabras hasta que viniera y mis ojos hubieran visto. Y he aquí, la mitad no me fue dicha. Tu sabiduría y bendiciones son más que la fama la cual he escuchado. Felices son tus hombres, felices son estos quienes son tus siervos, quienes se paran siempre ante ti, y quienes escuchan tu sabiduría” (vs 7-8). El mundo está buscando felicidad hoy en día; incluso la gente en la Iglesia está buscando felicidad. Pero esta solo viene al servir a Dios. Esta no viene al hacer nuestras cosas o nuestros caminos.

Note lo que ella entonces dijo, v 9: “Bendito es el SEÑOR tu Dios, Quien se deleitó en ti, para colocarte sobre el trono de Israel. Porque el SEÑOR amó a Israel por siempre, por tanto Él te hizo rey para hacer juicio y justicia.”” Ella aprendió de Dios. Ella aprendió de la Verdad. Ella aprendió el camino. No hacia salvación, sino ella lo aprendió a causa de las bendiciones que Dios dio.

Esto muestra la plenitud del pacto de la letra de la Ley que Dios dio a Israel. Dios honró eso, Dios lo bendijo, y esto fue algo tremendo que ocurrió.

I Reyes 9:28 muestra las flotas marinas de Salomón “...Y vinieron a Ofir, y trajeron oro de allí, cuatrocientos veinte talentos, y lo trajeron al rey Salomón.” Es de preguntarse como los barcos no se hundieron.

I Reyes 10:10—concerniente a la reina de Sabá: “Y ella *le* dio al rey ciento veinte talentos de oro, y una muy grande reserva de especias, y piedras preciosas. Ninguna especia como esa vino alguna vez de nuevo en tal abundancia *que aquella* que la reina de Sabá dio al rey Salomón. Y también la flota de Hiram la cual trajo oro de Ofir, trajo de Ofir gran abundancia de árboles de sándalo y piedras preciosas. Y el rey hizo de los árboles de sándalo soportes para la casa del SEÑOR, y para la casa del rey, también liras y arpas para *los* cantantes. Tal madera de sándalo no ha venido ni ha sido vista hasta este día” (vs 10-12).

Aquí está bendición sobre bendición amontonada sobre el Rey Salomón y los hijos de Israel. Piense lo que será cuando el Reino de Dios y los santos estén gobernando como reyes y sacerdotes con Cristo. No solo van a haber bendiciones físicas, sino habrá bendiciones espirituales, porque el Espíritu de Dios está disponible para todos.

Podemos usar esto como un tipo para entender lo que vamos a hacer y ver como necesitamos enseñarle a la gente el camino de Dios. Esto va a ser contundente como lo fue aquí.

Verso 13: “Y el rey Salomón dio a la reina de Sabá todo el deseo de ella, cualquier cosa *que* pidió, además *de* lo que Salomón le dio de su generosidad real. Así ella volvió y fue a su propio país, ella y sus siervos. Y el peso del oro el cual llegaba a Salomón en un año era... [año tras año, este es un tributo anual de los reyes del mundo para el Rey Salomón.] ...seiscientos sesenta y seis talentos de oro.” Había mucho comercio. Habían barcos entrando y saliendo. Había mucha riqueza y mucha actividad.

Piense lo que va a hacer cuando el conocimiento del Señor cubra la tierra como las aguas cubren la tierra. Cuando el conocimiento de la Palabra de Dios sea expandido. Tan solo piense como va a ser que seamos seres espirituales con mentes espirituales, capaces de entender y enseñar a la gente y juzgar a la gente.

Recuerde, como seres espirituales podemos ir a donde sea que deseemos. Podemos caminar a través de muros, y si hay algo que la gente esta lista para hacer, podemos decir, ‘No, este es el camino, camine en el.’ Si no van a ir en el camino de Dios, será conocido.

Esta gran abundancia que venía a Salomón, v 15: “Además de eso que venía de los hombres comerciantes y del tráfico de los negociadores y de todos los reyes de Arabia y de los gobernadores de las tierras. Y *el* Rey Salomón hizo doscientos escudos *de* oro batido; seiscientos ciclos de oro fueron a cada escudo” (vs 15-16). Tan solo literalmente ponían el oro en todo lugar en la ciudad de Jerusalén. Cosa fantástica que ocurría.

Este es el gran cumplimiento de la Fiesta de Tabernáculos como tipo para el mundo durante los días de Salomón. Ahora veamos cuan grande fue la riqueza que Salomón tuvo. Hable acerca de riqueza. Hable acerca de las bendiciones de Dios derramadas sobre él para que pudiera

traer el conocimiento de la Palabra de Dios al mundo.

¿Qué hizo él con esto? Esto va a ser muy interesante en verdad. Estamos viendo un patrón de vida que pasa en toda vida. Son muy pocos quienes resisten pecar contra Dios y quienes resisten llegar a ser auto satisfechos con todo lo que tienen.

Pare y piense por un minuto: SI usted tuviera todo lo que quisiera en el mundo, y tuviera todo traído a usted con solo aplaudir o chasquear sus dedos y tuviera a sus siervos esperando por usted, tuviera todo lo que deseara—¿mantendría su mente en Dios? o ¿Comenzaría a mirar las cosas físicas? Vamos a aprender lecciones aquí: **A menos que usted**

- mantenga su perspectiva *espiritual*
- entienda que todo viene de Dios
- entienda y comprenda que Dios nos hizo para ser absolutamente dependientes de Él

—aunque Él nos ha dado libre elección, y para ser verdaderamente un ser humano pleno y completo—

- necesita el Espíritu de Dios
 - necesita la Palabra de Dios
 - necesita el entendimiento de Dios
- ¡todo lo demás no cuenta!

Todo eso está resumido en un dicho de Jesús: **¡La carne en nada aprovecha!** En otras palabras, cada cosa física en este mundo—

- comparado con Dios
- comparado con Su propósito
- comparado con Sus metas
- comparado con recibir un cuerpo espiritual en la resurrección
- ✓ una mente espiritual
- ✓ ser dado gobierno

—no hay nada que se compare con eso. Por eso es que Él dijo que **la carne en nada aprovecha**. Luego Él dijo, ‘Las palabras que les hablo, son Espíritu y son Vida.’ Es por eso que cuando lee y estudia la Biblia, aprende cosas que cambian la mente, cambian la vida, que tienen un efecto sobre usted como nada más lo tiene, porque estas son las palabras de Dios y estas son Espíritus y son Vida. Esto aquí es algo tremendo, hermanos. Esta es una gran lección que vamos a aprender.

Verso 21: “Y todos los vasos de beber del Rey Salomón *eran de oro*, y todos los vasos de la casa del bosque del Líbano *eran de oro puro*. Ninguno era de plata; ésta era contada como nada en los días de Salomón.” Quiero que compare la estabilidad financiera y riqueza con la deuda y finanzas que tenemos hoy. Todo lo que tenemos es papel. Todo es deuda. Todo es hecho para creer. Y el juicio de Dios está viniendo sobre este mundo por hacer esto a la riqueza que Dios ha dado. Todo es evasión. Todo es mentira. Todo esto es de Satanás el diablo. Esta es la comparación.

Leamos lo que está registrado aquí para nosotros y nos dice más del reinado de Salomón, v 22: “Porque el rey tenía en el mar una flota marina de Tarsis con la flota marina de Hiram.... [dos flotas marinas: una de Fenicia y una del Golfo de Aqaba o Mar Rojo] ...Cada tres años la flota

marina de Tarsis venía trayendo oro y plata, marfil, y monos, y pavos reales. Y *el Rey Salomón fue más grande que todos los reyes de la tierra en riquezas y en sabiduría*” (vs 22-23).

Luego veremos lo que le pasó a Salomón. Esto está contenido en Apocalipsis 3 donde dice que ‘se han hecho ricos’—esto también aplica a la Iglesia, entonces puede ver las cosas espirituales, también—‘e incrementados con bienes y no tienen necesidad de nada.’ Veremos que pasa cuando eso ocurre.

Verso 24 “*Y toda la tierra buscaba a Salomón para escuchar su sabiduría la cual Dios había puesto en su corazón. Y todo hombre traía sus presentes, vasos de plata y vasos de oro, y vestidos y corazas, y especies, caballos y mulas, en un ritmo año a año*” (vs 24-25).

Tan beneficiosas y amplias eran las bendiciones del reino de Salomón que ellos voluntariamente le traían tributo. Esto era parte de una vasta organización mundial bajo la dirección de los hijos de Israel. Y el Rey Salomón era el rey sobre el imperio mundial. Esto fue tremendo.

Verso 26: “*Y Salomón reunió carruajes y jinetes. Y tenía mil cuatrocientos carros, y doce mil jinetes, a quienes él estacionaba en las ciudades para carruajes y con el rey en Jerusalén. Y el rey hizo la plata como piedras en Jerusalén, e hizo los cedros como los árboles de sicomoro en el valle por la abundancia*” (vs 26-27). Luego trajo caballos y vestidos.

Después que Salomón tuvo todo esto: él tuvo su sabiduría, él entendió cosas, los hombres grandes del mundo venían a escuchar su sabiduría, a entender cosas acerca de todo lo que hay. Hay otro libro en la Biblia llamado *Eclesiastés*. Después que Salomón había sido bendecido con todas estas cosas, y después que él tuvo todo esto, veamos lo que hizo; veamos cómo él pensaba; veamos lo que él hizo con su vida y con lo que Dios le había dado. Esto es algo tremendo que tuvo lugar.

Ahora, Salomón aprendió una lección, la lección que David su padre le enseñó, pero él no la aprendió al 100%. Veamos lo que David aprendió, porque él le enseñó a Salomón su hijo. Veamos lo David aprendió acerca de la capacidad humana, la actividad humana y todas las cosas que podemos hacer como humanos. Podemos hacer muchas cosas, pero recuerde: ***¡La carne en nada aprovecha!*** Cuando algo no aprovecha, *eso es vanidad*.

- a pesar de toda la sabiduría
- a pesar de toda la riqueza
- a pesar de todo el reino
- a pesar de todos aquellos quienes eran los príncipes y los capitanes y todos aquellos quienes esperaban por él
- a pesar de la gran burocracia que él tuvo a través de su reino la cual alcanzó a todas las naciones del mundo.

Recuerde: ***la carne en nada aprovecha***. Es el Espíritu que da vida. Jesús dijo, ‘las palabras que les hablo, son Espíritu y son Vida.’ Aquí está la lección que David, padre de Salomón, aprendió. Él incluso hizo un salmo de esto, lo cantó ante Dios:

Salmo 39, v1: “*Yo dije, “Prestaré atención a mis caminos para que no peque con mi lengua;...”*” Hubo probablemente muchas cosas que él hizo que él pecó con su lengua. Se nos dijo

en el Nuevo Testamento que debemos traer ‘toda imaginación vana y todo pensamiento en cautividad a la obediencia de Jesucristo.’ Esto también está expresado aquí.

“...guardaré mi boca con un freno mientras el malvado esté delante de mí.” Llegué a estar mudo, guardando silencio; no dije nada bueno, y aun así mi dolor empeoró. Mi corazón estaba caliente dentro de mí; mientras estaba meditando, el fuego quemaba; entonces hablé con mi lengua” (vs 1-3). Después de ver todo lo que ocurrió, mirando toda la vida humana, y esto es lo que todos los filósofos no pueden entender; algunos se acercan, pero no lo entienden.

Verso 4: ““Oh SEÑOR, hazme conocer mi fin y la medida de mis días, lo que es, para que pueda saber cuan de corta vida soy.” Él vivió 70 años. Esto pasa cuando usted envejece y ve hacia atrás en su vida. Usted piensa: ¿a donde se han ido todos los años? Es cierto, entre mas viejo es, mas rápido parece que pasa el tiempo. Pasa en realidad. Miramos hacia atrás y pensamos de las cosas como si fuera ayer, y fueron hace 10 años. Así mismo, con David, él dijo,

Verso 4: ““Oh SEÑOR, hazme conocer mi fin y la medida de mis días, lo que es, para que pueda saber cuan de corta vida soy. He aquí, has hecho mis días como un palmo, y la duración de mis días es como nada delante de Ti...” (vs 4-5). Tú Quien vives por siempre. ¡Dios! ¡En la eternidad! Esto dice que Dios ‘habita en la eternidad.’ Él vive en un nivel diferente de vida del que nosotros.

- Él nos ha dado vida física
- Él nos ha dado el Espíritu de hombre
- Él nos ha dado Su Espíritu Santo dentro de nosotros

—SI nos arrepentimos, somos bautizados y recibimos el Espíritu de Dios

Pero esto es tan solo un alfilerazo de lo que Dios va a darnos como seres espirituales. Entonces, esto es lo que David estaba reflexionando, viendo en su vida, viendo en la vida de otros.

“...la duración de mis días es como nada delante de Ti. Ciertamente todo hombre en su mejor estado es completamente vanidad. Selah.” (v 5). Cuando tenemos nuestros mejores pensamientos, cuando tenemos nuestro mejor comportamiento. Podemos decir que cuando tenemos todo lo que nos importa físicamente, y cuando tenemos puestos nuestros mejores vestidos, todo es lo mejor; **¡todo es vanidad!** Dios dice que ‘toda carne es hierba y es como la flor del campo’; esta envejece, se marchita y la flor cae. Esto es un resumen de la vida—¿cierto? ¡Sí!

Verso 6: “¡Ciertamente todo hombre camina en un espectáculo vano! Ciertamente están en un escándalo en vano...” ¿No es esto cierto? Observe lo que pasan en las noticias, televisión, reportes, deportes y todo. Todos los comerciales no son sino fantasía y realidad manufacturada, artificial y sintética.

“...Él acumula riquezas y no sabe quién las recogerá. Y entonces, SEÑOR, ¿qué espero? ...” (vs 6-7). Mirando de lo que toda la vida se trata. Veremos que Salomón entendió algunas de estas cosas, pero él no aprendió la lección como su padre David lo hizo.

Usted puede tener todas las bendiciones de Dios; puede recibir todas las cosas físicas que pueda posiblemente tener y más donde está tan lleno que dice, ‘Soy rico e incrementado con bienes y no tengo necesidad de nada.’ Luego Cristo dice, ‘Y no saben que están desnudos,

miserables, pobres y ciegos.’ Y veremos que esto es exactamente lo que le pasó a Salomón.

Este es un Salmo de arrepentimiento. Sabiendo y entendiendo que estas cosas son todas temporales y él tuvo que arrepentirse, entonces él dice:

Verso 8: “**Librame de todas mis transgresiones; no me hagas el oprobio del tonto. Fui mudo; y no abrí mi boca porque Tú lo has hecho**” (vs 8-9). Él estaba sufriendo de alguna clase de corrección de Dios. Cuando eso pasa, ¿qué va a decir usted? ¡Oh, no Señor! Como dijo Job, ‘Hablé una vez, dos veces he hablado, pero voy a poner mi mano sobre mi boca, voy a callar.’

Verso 10: “**Remueve Tu golpe lejos de mí; estoy consumido por el golpe de Tu mano. Tú corriges a un hombre por su iniquidad con reprensiones, y haces a su belleza desaparecer como una polilla. Ciertamente todo hombre es vanidad. Selah.**” (vs 10-11)—¡piense en esto!

Aquí estamos en la Fiesta. Estamos disfrutando todas estas cosas maravillosas. Tenemos mucha comida. Tenemos ambientes confortables. Pero lo que necesitamos más que nada es *Dios, Su Espíritu, Su conocimiento y Su Verdad* para que no quedemos colgados en cosas físicas.

También, llevemos esto al Reino de Dios mientras enseñamos a la gente que estará bajo nuestro cargo. A ellos les va a ser dado toda bendición espiritual, toda bendición física:

- Todo hombre va a sentarse bajo su higuera y su viña
- No va a estar temeroso
- No va a aprender guerra nunca mas
- Todos los reyes y sacerdotes estarán enseñando
- La gente aprenderá
- Entenderán de Dios
- Entenderán la sustancia espiritual detrás de todo lo físico
- Entenderán porque están aquí y a donde van

Veremos cuando lleguemos al fin del Milenio, que algo pasa cuando quitan su mente de Dios y no toman corrección de Dios.

David termina este Salmo diciendo, v 12: “**Escucha mi oración, Oh SEÑOR, y da oído a mi ruego. No estés en silencio en mis lágrimas; porque soy un extraño contigo, un forastero, como lo fueron todos mis padres. Mira lejos de mí, que yo pueda recuperar fortaleza antes que parta y no sea más**” (vs 12-13). ¡Esto es algo tremendo!

Veamos como Salomón aprendió algunas de estas cosas, y veamos como él no aprendió otras. David lo hizo a un gran nivel. Salomón lo hizo a un buen nivel. Mientras ve todas las cosas físicas, es por eso que en el Milenio esto llega a ser importante. Todos van a tener cada cosa física que necesitan. Va a ver éxito, y las vidas van a ser productivas. Las familias estarán juntas, y van a tener que aprender esta única cosa: **Las cosas físicas no benefician. Es el Espíritu que da vida.**

Eclesiastés 1:1: “**Las palabras del Predicador [Salomón], el hijo de David, rey en Jerusalén. “Vanidad de vanidades,” dice el Predicador, “¡vanidad de vanidades! Todo es vanidad.”**” (vs 1-2). Vea en su vida:

- ¿Qué ha hecho?

- ¿A donde ha ido?
- ¿Qué está haciendo?
- ¿A dónde está yendo?

Verso 3: “¿Qué beneficio tiene un hombre en toda su obra la cual trabaja bajo el sol?” Estamos viendo pasar esto justo ahora. Vea todo lo que construyó esta nación, todo lo que Dios bendijo a los hijos de Israel—los descendientes modernos—y vea a donde está yendo todo—¡POOF!—todo está desapareciendo y todo es vanidad. Tome esto mismo y puede aplicarlo a la gente quien ha estado en la Iglesia. Algunos fueron la semilla sembrada en tierra no productiva—¿dónde están ellos? ¿Dónde están aquellos quienes solían atender con nosotros? Dios está siempre limpiando y ayudando a la gente a venir a justicia si lo desean. Si ellos no lo desean entonces tienen la corrección viniendo sobre ellos.

Verso 4: “Una generación pasa, y otra generación viene; pero la tierra permanece para siempre. El sol también se levanta, y el sol se pone, y se afana a su lugar donde se levantó. El viento va hacia el sur, y gira al norte; el gira alrededor continuamente; y el viento regresa en su circuito” (vs 1-6). Ellos sabían demasiado de como funcionaba la tierra—¿correcto?

Hoy en día, tenemos la actitud narcisista evolucionaria en el mundo de la elite. ‘Oh, lo sabemos todo. Todo en el pasado era viejo y estúpido y no sabían nada.’ Bien, si leyera cuidadosamente aquí, esto dice que ellos sabían demasiado.

Verso 7: “Todos los ríos corren al mar; sin embargo el mar no *está* lleno; al lugar desde donde los ríos vienen, allí regresan nuevamente. Todas *las cosas están* llenas de trabajo; *el hombre no puede pronunciarlo; el ojo no esta satisfecho con ver, ni el oído lleno con oír*” (vs 7-8). ¿No es esto absolutamente cierto cuando ve todo el entretenimiento, deportes, conocimiento y tecnología que hay hoy? “...*el ojo no esta satisfecho con ver, ni el oído lleno con oír.*”

Luego Salomón hace una declaración que es bastante profunda, v 9: “*Eso que ha sido es eso que será; y eso que ha sido hecho es eso que será hecho; y **nada es nuevo bajo el sol.***”

- Piense acerca de esto en relación a nuestro así llamada civilización avanzada en la que vivimos.
- Piense acerca de esto en relación a la civilización antes del diluvio.
- Piense acerca de esto, como dijo Jesús, ‘Como fue en los días de Noe, así será en los días de la venida del Hijo del hombre.’

Verso 10: “¿Hay una cosa *de la cual* pueda ser dicho, “*Veán, esto es nuevo*”? Ya ha sido en *los días de antigüedad, los cuales estuvieron antes de nosotros.*” Tan solo déjenme dar un ejemplo: El arqueólogo quien le gusta ir, especialmente a Egipto: ¿Cómo construyeron ellos las pirámides? ¿Cómo construyeron esas tumbas? ¿Por qué tenían tantos túneles subterráneos? ¿Como es que fueron capaces de construir esas cosas, y sin embargo, nosotros no vemos el hollín del humo de las antorchas, velas y linternas?

Ellos miraban en uno de los jeroglíficos y aquí había un hombre manteniendo en su mano un gran—no sabían lo que era, pero cuando lo mira como se muestra—tubo largo que era cerrado al final y por dentro habían líneas onduladas. Ahora se están preguntando: ¿Tenían ellos conocimiento de electricidad en el Egipto antiguo? Si lo tenían—lo cual probablemente fue así—¿no respondería

eso como fueron capaces de construir estas cosas a menos que tuvieran alguna clase de luz? Luz que no producía hollín y humo que se aferrara al techo o muros de los interiores de los templos y tumbas que los egipcios construyeron. “...“**Veán, esto es nuevo**”? Ya ha sido en *los días de antigüedad, los cuales estuvieron antes de nosotros.*”

Aquí está el anzuelo. Aquí esta lo que ocurre. La gente olvida, v 11: “**No hay memoria de cosas anteriores, ni habrá ningún recuerdo de cosas que están por venir por aquellos que vendrán después.**” Es un resumen bastante bueno de como es la vida humana, y la vida física.

Todo esto es parte de la sabiduría que Dios dio a Salomón. Vamos a ver lo que él hizo con esto. ¿Cómo lo manejó? También necesitamos preguntarnos nosotros mismos estas preguntas hoy en día.

- ¿Qué estamos haciendo con el conocimiento y Verdad de la Palabra de Dios?
- ¿Cómo lo manejamos en entender la Biblia?
- ¿Amamos a Dios?
- ¿Amamos a nuestro prójimo?
- ¿Amamos a los hermanos?
- ¿Qué es lo que estamos haciendo?

¡Dios está haciendo una obra en nosotros!

- ¿Cómo estamos cooperando con Dios en esa obra?
- ¿Estamos cooperando en tal forma que resultará en carácter espiritual de modo que en la resurrección podamos ser resucitados para heredar la vida eterna?
- o
- ¿Va a ser esto asunto de vanidad?

Aquí está lo que Salomón hizo, el gran experimento en la vida humana y la actividad registrada para nosotros para que podamos tener la perspectiva de Dios sobre esto. Esto será algo de las muchas lecciones que necesitaremos aprender y enseñar a la gente en el Milenio, porque ellos tendrán toda bendición física justo allí. Veamos lo que hizo Salomón, y luego veremos a donde lo llevó esto, y veremos lo que pasa cuando la vanidad no es vencida.

Verso 12: “Yo, el Predicador, fui rey sobre Israel en Jerusalén. Y di mi corazón a buscar y descubrir sabiduría concerniente *a* todas las cosas que son hechas bajo los cielos. Es una tarea dolorosa *que* Dios ha dado a los hijos de hombres para ser ejercitados por ella. He visto todas las obras que son hechas bajo el sol; y, he aquí, **todo es vanidad y correr tras el viento**” (vs 12-14) —o vejación de espíritu.

Aquí está lo que él observó, v 15: “Lo que *esta* encorvado no puede ser enderezado; y *lo que esta* carente no puede ser contado. Hablé dentro de mi propio corazón, diciendo, “He aquí, me he convertido en grande y he reunido mas sabiduría que toda *la* que ha sido antes de mi en Jerusalén; sí, mi corazón ha experimentado gran sabiduría y conocimiento.” Y di mi corazón a conocer sabiduría y a conocer locura y desatino; percibí que esto también *es* correr tras *el* viento. **Porque en la mucha sabiduría hay mucho dolor; y quien incrementa conocimiento incrementa tristeza**” (vs 15-18).

¡Esto es realmente cierto! Veamos lo que él hizo y veamos lo que le pasó, y partiremos de

aquí mañana y veremos lo que le pasó a Salomón y como él manejó los regalos que Dios le dio.

Escrituras referenciadas:

- 1) I Reyes 3:3-14
- 2) Génesis 26:3-5
- 3) I Reyes 3:14-15
- 4) I Reyes 4:24-25, 29-30, 32-34
- 5) I Reyes 8:65, 1-5, 10, 54-63, 66
- 6) I Reyes 10:1-9
- 7) I Reyes 9:28
- 8) I Reyes 10:10-16, 21-27
- 9) Salmo 39:1-13
- 10) Eclesiastés 1:1-18

Escrituras referenciadas, no citadas:

- Apocalipsis 2; 3
- Isaías 2
- I Reyes 5
- II Crónicas 5-8
- Deuteronomio 8
- Éxodo 19